



RÉUNION du COMITÉ DIRECTEUR à Ingrandes, samedi 14 octobre 2023

Participants : 12 membres sur 13 (Annie excusée) : Christian, Christiane, Françoise, Jean, Jean-Yves, Luc, Marie-Agnès, Michel R, Patrice, Paul, Sylvie, Véronique.

* Élections du Comité directeur pendant l'assemblée générale : tous les membres qui se présentaient ou se représentaient ont été élus, à savoir Annie, Christian, Luc et Paul.

Le CD reste donc inchangé : Annie, Christian, Christiane, Françoise, Jean, Jean-Yves, Luc, Marie-Agnès, Michel R, Patrice, Paul, Sylvie, Véronique.

Pas de changement au sein du Comité Directeur :

- Co-présidents : Annie Charbonnier, Patrice Landrevie et Luc Rioland
- Secrétaire : Christiane Martin.
- Secrétaire adjointe : Françoise Renou.
- Trésorier : Christian Baudin.
- Trésorière-adjointe : Véronique Coutand.

* Cahiers des charges existants à revoir :

(journée de l'amitié, journée des îles, week-end des provinces, week-end estival, assemblée générale). Les co-présidents vérifieront sur ces derniers, la mise à jour des responsables (suivi et aide pour les organisateurs), ainsi que la formulation de prise en charge des pots d'accueil et pots de clôture, par l'Amicale, afin qu'elle ne soit pas systématique.

L'organisateur responsable d'une sortie labellisée permanente peut demander à l'ARC un remboursement total ou partiel des frais engagés. Mais l'organisateur peut aussi avoir le plaisir d'offrir ces moments de convivialité à ses amis.

Luc se charge de rédiger un cahier des charges (inexistant actuellement) pour les sorties non permanentes, afin d'aider les nouveaux organisateurs.

Les cahiers des charges sont disponibles sur le site de l'ARC, rubrique Adhérents. Leur mise à jour se fera dans les semaines prochaines et devra être approuvée par l'AG 2024.

* Question posée par Patrice : Le comité directeur peut accueillir deux autres membres (13 élus pour 15 postes possibles) mais comment réorganiser les tâches pour donner à chacun un rôle responsable, afin que chacun se sente utile. Les élus (es) sont là aussi, pour donner leur avis pour toutes discussions et décisions à prendre.

* Luc, rédacteur en chef du bulletin depuis 2020, évoque son désir de modifier cette tâche par un travail en binôme. Il souhaite être secondé pour la coordination, pour 2024 Paul veut bien essayer de l'aider. Jean-Yves exprime une éventuelle disponibilité, mais qu'en 2025.

Fin de la séance. La secrétaire adjointe, Françoise R.